



金剛小学校だより

令和5年 6月 26日

第 3 号 文責 宮本

毎日暑い日が続いています



朝から子供たちは汗びっしょりで登校してきます。昼間は本当に暑いですね。暑さにも負けず朝から子供たちは元気に運動場で遊んでいます。

夏休みまで20日を切りました。1学期のまとめにも取り組んでいます。今年度も年に2回の通知表です。10月と3月にお配りしますのでよろしくお願いします。



子ども達が楽しみにしている水泳の時期となりました。朝からうれしそうに水着入れをもって登校してきます。安全に、そして楽しく水に慣れながらそれぞれの目標を達成してほしいと思います。また、今年度から分校の子供たちも本校のプールで泳いでいます。



分校の子供たちも水泳の授業を楽しんでいます。初めて本校のプールに来た時「広い」「海みたい」と大喜びしていました。

プールは5・6年生がよくがんばってきれいにしてくれました。頼りになりますね。学年に合わせた内容で水泳の授業が行われています。



水泳の時期に向けて職員の救急救命研修を行いました。「もしも」の時のため心肺蘇生やAEDの使い方、緊急時の連絡体制の確認を行いました。

6月は「心のきずなを深める月間」です。

子どもたちが笑顔で毎日を過ごせるようこの月間では、アンケートを行い、その結果を受けて教育相談を行いました。「嫌だったこと」「友達との関係で困っていること」の解消を目的とします。なかなか人に相談することが苦手な子供もあります。このような機会はとても大切だと思います。

学校の廊下に「熊本県人権センター」のポスターが貼っています。その中に人権メッセージが紹介しています。その中でいいなあと思ったものをお見せします。『あい』のつく言葉はみんなをつなぐ言葉。出会い、伝え合って分かれあい、認めあえる仲間で愛のあふれる世界にしよう



今年度の児童会のテーマです。このテーマに全校で取り組みます。



分校の朝の風景です。異学年との交流が楽しそうです。



県立教育センターの先生を講師に職員のタブレット研修をしました。



本校のスポーツテストでは上学年が下学年のお世話をしてくれました。

金剛スタンダード・・児童に身に付けさせたい行動

- ① あいさつ・返事
- ② 気持ちを伝えること
- ③ 話をしっかり聞くこと
- ④ 掃除を頑張ること
- ⑤ 履き物をそろえること
- ⑥ 帰る前の教室をきれいにすること
- ⑦ 廊下を歩くこと
- ⑧ 時間を守ること
- ⑨ 後始末をすること
- ⑩ 姿勢を正すこと
- ⑪ 文字を丁寧に整えて書くこと
- ⑫ 相手の気持ち（想い）をくみ取ること

今年もこの12項目の育成に学校で取り組んでいます。どれも子供にとって身に付けてほしいものばかりですが、この中でも今の子供たちの様子から特に必要な項目として①③⑫があります。この3項目を重点にして学校教育を進めていきます。職員にアンケートを取って重点項目を決めています。昨年度は①②③の項目でした。家庭でも育てたいと思う行動はありませんか。ぜひ参考にしてください。学校と家庭が共通認識をもって子供たちを育てていきたいと思います。



引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました。今回は初めての試みとしてひので保育園と合同で訓練をしました。災害だけではなく不審者や事件などの際は引き渡しをお願いする場合があります。いざという時は今回の訓練を生かしてのお迎えをお願いします。